

Candidate EELV à Vertou, tête de liste de Changer la Donne à Vertou liste citoyenne qui regroupe des représentants du Modem et des représentants de la société civile, je ne peux me prononcer sur votre demande qu'à titre personnel car je n'ai pas interrogé mes co-listiers sur les questions que vous évoquez.

A titre personnel et en tant que membre d'EELV je suis favorable au rattachement de la Loire-Atlantique à la Bretagne.

Toutefois je pense qu'il faudra se poser la question des départements de la Mayenne et de l'Orne qui sont deux départements ruraux, proche culturellement de l'Ille et Vilaine et qui pourraient être intégrés à une région Bretagne élargie.

A titre personnel je me sens bretonne puisqu'issue de la diaspora bretonne qui a rejoint Nantes et le quartier de Chantenay dans les années 20. Je ne peux cependant pas m'engager sur la présence d'un drapeau breton à Vertou mais je n'y suis aucunement opposée, il rejoindrait dans ce cas le drapeau européen.

Je ne pense pas participer à la manifestation du 19 avril, mais je serais prête à faciliter l'organisation d'un référendum sur cette question et à y participer.

Cordialement

Brigitte Heridel

tête de liste de Chnager la donne à Vertou